

Du musst mindestens 18 Jahre alt sein um bei uns im "Babalou" tanzen zu können. Für Tänzerinnen von Ausserhalb haben wir auch Übernachtungsmöglichkeiten.

Du bist Profi: Wir benötigen Bilder oder sonstige Referenzen von Dir, solltest Du keine Bilder haben, dann komm doch einfach vorbei und zeig uns was Du kannst.

Du bist Anfänger oder Amateur: Keine Angst, wir zeigen Dir gerne wie es geht und geben Dir Unterricht und wenn Du genug drauf hast, dann kannst Du gerne bei uns anfangen.

Bewirb Dich per E-Mail mit Bildern unter kontakt@barbabalou.de